

YO VUESTRO MAESTRO OS VENGO HACERTE LOS SERES AUTÉNTICOS, QUE OS TE DES CUENTA QUE TÚ MISMO ERES EL CREADOR.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 11 de julio de 2010

Canal: José Luis Sánchez Acosta

HOY ES TIEMPO QUE CADA UNO DE VOSOTROS POR MI ENSEÑANZA, POR LO TUYO, LO QUE ES TUYO, YO VUESTRO MAESTRO OS VENGO HACERTE LOS SERES AUTÉNTICOS, QUE VOSOTROS SE DEN CUENTA, OS TE DES CUENTA QUE TÚ MISMO ERES EL CREADOR, LO HAS SIDO, LO ERES Y SEGUIRÁS SIENDO PORQUE ERES.

[20100711] Hermanos, buenos días para vosotros, y bienaventurados son vosotros y vienes a encontrarte contigo mismo y recuérdalo muy bien que vienes a encontrarte contigo mismo y conmigo, cuando me creas en tu SER que vivo en tu SER, cuando te conviertas en la fe divina. De momento no vengo a decirte que tengas fe, vengo a decirte sé tú la fe, sean vosotros la fe y después van a salir todas las cosas hechas fe para vosotros.

Apacientate y solo recógete a ti mismo y solo encuéntrate a ti mismo, si te encuentras me encuentras, si te has venido a regenerar me estás encontrando. **Hoy es tiempo que cada uno de vosotros por mi enseñanza, por lo tuyo, lo que es tuyo, Yo vuestro Maestro os vengo hacerte los SERES auténticos, que vosotros se den cuenta, os te des cuenta que tú mismo eres el Creador, lo has sido, lo eres y seguirás siendo porque ERES.** Entonces, date cuenta que en tu pasado tú eras, en el presente tú eres y en el futuro tú también eres; nada más que el pasado ya no está y el futuro aun no ha llegado. Os dense cuenta, solo estás tú, así que no creas el pasado, ni creas el futuro, solamente vivan lo que desees vivir, solamente canten, ríen ahí en su corazón; y no me refiero al corazón físico, me refiero al corazón central más allá de tu espíritu. Y no es un más allá distante de ti, sino es tu alma, es tu alma de donde han salido las cosas y de donde están saliendo y de donde saldrán siempre.

Regenérense y déjenme salir del fondo de vuestro espíritu, déjenme brotar desde ahí porque solamente ahí estoy, pero vosotros muy poco me has utilizado, me has usado, sino que toda la vida me tienes ahí quedado en lo más profundo. ¿Y os sabéis por qué os digo esto? Porque **vosotros muy poco andas prendido en el amor, en la paz, en la belleza, en la evolución consciente, en la opulencia, muy pocos están ahí.** Y por eso cuando me saques de dentro de tu SER, entonces ya estaremos juntos, y será conocido cuando vosotros andes conmigo y Yo contigo. ¿Y sabéis por qué, mis bien amados? Porque surgirá el sacrificio, dejarás de andar en este mundo de ignorancia, de incertidumbre, de no fe, de tener la fe inconsciente invertida, porque con ella haces todo lo negativo con tu fe. Porque hoy solamente estas con tu fe, solo invertida. ¿Cómo dices no hay? ¿Cómo dices hay pobreza y hay pobreza? ¿Cómo dices hay enfermedad y hay enfermedad? ¿Cómo dices no hay nada y no hay nada? ¿Ves? Con tu fe lo haces todo y estás haciendo más de lo mismo, lo que os no queréis hoy lo tienes, porque acuérdate lo que os he dicho, el que siembra cosecha.

No dudéis que en tu pasado hicisteis todo lo contrario y hoy se manifiesta el fruto que sembraste. ¿Están de acuerdo, hermanos míos? Estense de acuerdo contigo mismo, razonen, comprendan, compréndanse. **Si hoy quieres ver algo maravilloso, algo grande, ¿quieres ver depurada la tierra, tu reino? ¿Quieres ver cómo se depura, cómo se hace? Para esto serás tú mismo, tú mismo saldrás de las**

enajenaciones, tú mismo has de salir de esas confusiones tan inmensas, de ese desconocimiento total, tú mismo has de salir y cuando salgas verás con claridad este mundo y todo lo pondrás a vuestro estrado, a vuestros pies y será otra nueva vida. Todo lo que verán vosotros venir, todo lo que verán vosotros venir hacia tu tierra, no es más que una depuración allí, porque así es necesario depurar. ¿No Yo mismo os te he dicho, pues, es necesario morir y nacer de nuevo? ¿No es eso lo que verás en los postreros días? Pero muchos inconscientemente morirán, no sabiendo qué es la muerte, qué es su significado, han de morir porque se han de crear, pero hay de aquellos que sí crean, porque para ellos es la vida eterna, pero todo esto comienza por vosotros.

Esas depuraciones se dan cada miles y miles de años para renovar otra vez en buenos procesos la tierra, es una oportunidad que os se les da, se dan vosotros mismos para ser SERES NUEVOS y para ver la tierra como vos la queréis ver y ver las cosas como vos queréis verlas, muy inconscientemente lo saben. Pero vosotros saturas tu mente y vosotros la limpias en cada tiempo, y ya se está llegando vuestro momento de hacer esa depuración; y que no os te agarre con esa mentecita inconsciente, ni con estas formas que os tenéis. Porque hoy si viniera, si existiera el fin vosotros te irías allí, porque vosotros eres impuro, vosotros habéis cometido tantos pecados, tantas cosas oscuras en tu vida, que hasta hoy no las has podido limpiar, pagar, porque pagarla no es pedir perdón. Hay dos clases de perdonar, el que tú hayas ofendido a tu hermano, solo ofendido con palabras y le pidas perdón y entonces mereces el perdón y lo tenéis; pero hay de vosotros los que has cometido errores en lo que has truncado la vida de tu hermano, porque esto no es con palabras, sino con tus obras, y esto es lo que vosotros tenéis.

Y no te hablo tan solo de hoy, sino te hablo de otras existencias, porque vosotros me podrías decir: “Pero si yo no he matado, no he robado, no he violado, si yo no hago nada”. Sí, a eso has venido, el que ha venido a eso ha venido a eso, pero eso no le quita que en el pasado fue diferente a hoy. Y que el hoy es el momento de ser una criatura nueva, una criatura que ha conocido y que está conociendo la evolución; y entonces para éste es el reino, un reino muy diferente al ayer. Es por eso que Yo os vengo, siempre he venido, siempre estoy y siempre estaré, la luz alumbrando el camino de vuestro espíritu, es hacerles conscientes de una realidad en tu SER. Hoy, como SERES, si así se aceptan que son SERES, entonces hoy es el momento de hacer, no es el momento de parlotear, de decir, de pregonar, no. Es el momento en el cual vosotros deben hacer, no para nadie, sino para vosotros mismos, para sentirse gozosos, felices, contentos, observándose que son SERES encarnados y que no desconocen el paraíso, no desconocen nada, que solo son vosotros mismos y como son, están haciendo. ¿Pero hoy qué han hecho? El nada no existe tampoco aquí, porque vosotros han hecho, pero han hecho el lado opuesto, porque no es que no han hecho, han hecho; y si vosotros me preguntares: ¿Y qué hemos hecho? Pues qué es lo que decís que hay ahí, eso que decís que hay, eso es y esos son tus hechos; eso que decís que queréis restablecer, eso es lo que habéis hecho y lo queréis restablecer.

¿No aquí, estando aquí en la tierra sobre este cuerpo vosotros?, ¿no sientes la pobreza?, ¿no sientes la enfermedad?, ¿no sientes los abandonos?, ¿no sientes nada? Si no lo sientes, no estás ahí y si lo sientes estás ahí. Pues eso es lo que han hecho. ¿No tu mundo está lleno de oscuridad? ¿No el cosmos está lleno, solamente lo sientes, lo percibes, lo ves que van cosas diferentes a la que vos quisieras? Pues todo eso es lo que has puesto arriba en el cosmos y eso es lo que baja a tu vida, porque son tus obras y ahí es la cosecha. Amados hermanos, pero hoy queréis vosotros transformar, pues entonces transforma ya, sabiendo que vos eres el autor cambia la película, porque esto, todo lo que hay grabado, no es más que grabaciones que están como películas, porque eso es lo que has realizado, son películas auténticas de ti mismo y éstas están en tu mente.

¡Ay mentecitas, despierten! Aquí está vuestro Maestro y a eso vengo a despertarles hoy a que acabes de ser conscientes y a que conscientemente transformes todo lo que está dentro de ti. Así les vengo a hablar en esta hermosa mañana, así vengo a calmar tus pesares, a calmar tus angustias, a calmar tus indecisiones, así vengo a bajarte de los lugares donde vos te has puesto en la nada, vengo a bajarte, hermanos. **Quiero que entres a esta tu verdad, a esta tu realidad, eres divino, y no me refiero a las cosas que has hecho, me refiero a ti que eres el SER, tú que eres el SER, eres el poder, aunque tú has**

creado cosas que hoy te parecen horribles, pero que ayer, no cabe duda que ayer fueron hermosas para ti. Quiero decirte, robar hoy es malo para ti, pero fue tan bueno en el ayer para ti, porque fue tu practica; violar, violar hoy es malo para ti porque ya vosotros lo has encarpetado y así es malo para ti, pero allá en el pasado fue tan bueno que lo ejecutaste y que parte de todo eso, todo eso es lo que vienes a restablecer hoy, vienes a darle vida a aquello que vos dijiste que era muerto, que era malo, vos que ayer lo hiciste así, hoy lo restableces, hoy si así lo deseas, si así lo estás deseando en tu alma, lo estás restableciendo, lo estás convirtiendo de nueva cuenta en esto eterno y hermoso. Pero si sigues creando más de aquello, pues siempre serás un Creador de aquello.

En verdad, qué dichosos ustedes, que dichosos ustedes que estás comprendiendo sobre el reino y sobre el infierno, no hay dos cosas compartidas; el reino y el infierno moran en ti. **Y vosotros podéis darte cuenta si estás en el reino o en el infierno, porque el infierno no es más que un estado desfavorable, un estado lejos de conocerte, eso lo has hecho vosotros y entonces ahí has puesto todo, porque haces el infierno en tu SER.** Y el reino sagrado, el reino eterno, el reino verdadero es vivir en ese amor, es vivir como eres, es un darte cuenta de que eres la vida real, de que eres el **Maestro Real, de que eres el Hacedor Real de todas tus cosas.** Solo dense cuenta, si vos le preguntares a Satán, si vos lo vieras a Satán haciendo y cuando lo quieres reprender, él dice: ¿Para qué me hiciste? Porque sí, mis bien amados, Satán vive porque vosotros eres su creador, vosotros eres su creador de él, porque vosotros lo hiciste con una finalidad, lo haces para ocultarte detrás de él, tú hacer lo malo y después culpar a aquél, a aquél nombre, a aquélla forma, te ocultas diciendo fue Satán el que lo hizo o fue Satán el que me envió, el que me ordeno, el que me dominó, en cuanto eres tu el creador. Quizás si no lo entendéis hoy, mañana síguelo repasando y mañana verás que te habla y te dirá tantas cosas y siendo tú el Creador también harás, harás esa energía negra en blanca otra vez, y le darás tonos diferentes, pero hermosos y tu vida será total.

Hermanos míos, tomen conciencia porque a eso vengo, tomen conciencia porque a eso vengo a dárselas. No hay nada que te lleve, solo tus deseos, solo tu deseo de experimentación en este mundo. Amados míos, como ven, Yo podría hablarles el día y la noche y no terminar, pero siempre les diré, como os les dije a aquéllos hombres: “Mucha es la mies y pocos son los odres, muy pequeños son”. En este tiempo Yo les digo: “Mucha es la sabiduría, los conocimientos, lo tuyo, pero muy pequeña es tu mentecita”. Ya estás agendado, ya tenéis el tiempo ocupado, entonces por eso Yo hasta aquí les dejo. Porque no vengo a aburrirles, vengo a darles alegría, paz, bendiciones, vengo a darles este momento de felicidad, de contento contigo mismo; no vengo hacerles dormir, vengo a hacerles vivir en la vida celestial. He aquí, les digo, hasta siempre, pues, mis bien amados, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.